

CLUBES

Valladolid y Zaragoza logran patrocinadores para su fútbol base

Palco23

29 sep 2015 - 18:43

Muchas marcas quieren patrocinar al primer equipo, pero no es tan fácil encontrar una empresa que quiera implicarse con el fútbol base y la poca visibilidad que ofrece. En este caso, el Real Valladolid y el Real Zaragoza han conseguido sus respectivos espónsors para su cantera.

El club castellano ha conseguido un doble acuerdo de patrocinio con el Grupo Hospitalario Recoletas, ya que será el grupo sanitario oficial, con presencia de su logo en el pantalón del primer equipo, y, además, será el patrocinador principal de sus categorías inferiores, por lo que estará presente en la camiseta de juego de sus nueve equipos.

Cabe destacar la importancia de la alianza entre club y entidad hospitalaria, ya que Recoletas está haciendo una apuesta firme con la sociedad vallisoletana a través del deporte local, ya que esta misma semana ha ampliado su convenio de patrocinio con el Balonmano Atlético Valladolid, que ha pasado a llamarse Atlético Valladolid Recoletas.

Los valores en La Romareda

Mientras se firmaba en Castilla y León también se hacía en Aragón. El Zaragoza ha llegado a un acuerdo con Ibercaja para fomentar y promocionar los valores de respeto y deportividad, por lo que el presidente del club, Christian Lapetra, ha agradecido la implicación en el proyecto.

Por otro lado, el director de marketing de Ibercaja, José Ignacio Oto, ha indicado que este acuerdo, que nace con el ánimo de perdurar en el tiempo, entra dentro de "la filosofía de Ibercaja, que es la de trabajar en el apoyo al deporte base". Como resultado de este contrato, los jugadores de todas la categorías inferiores llevarán la nueva publicidad de la entidad financiera en la indumentaria de juego.